



## SE FIRMA CONVENIO DE CONOCIMIENTO DEL RIESGO

**Manizales 11 de noviembre de 2015.** La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD- y el Servicio Geológico Colombiano –SGC- firmaron el día de hoy en la ciudad de Manizales, un convenio marco para adelantar procesos de conocimiento del riesgo para amenaza geológicas en todo el país.

Para el caso de Caldas, este convenio se ejecutará, específicamente para procesos y proyectos relacionados con la amenaza volcánica en la zona de influencia del volcán Nevado del Ruiz. Este tipo de proyectos consistirán en el fortalecimiento de la comunicación comunitaria en estas zonas. La inversión inicial será de 400 millones de pesos.

La firma de este convenio estuvo en cabeza del Director de la UNGRD, Carlos Iván Márquez Pérez y el Director del SGC Óscar Paredes, bajo el contexto de las actividades que se llevan a cabo en la ciudad de Manizales por la conmemoración de los 30 años de la erupción del volcán Nevado del Ruiz

Márquez Pérez, destacó la importancia de este tipo de alianzas y de coordinación de las entidades del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres – SNGRD- siendo el SGC entidad miembro de este Sistema, como componente técnico y científico que fortalece el proceso de gestión del riesgo de desastres desde lo sustancial para el conocimiento del riesgo.